
令和４年度学校運営協議会 

 

第 8回 令和４年 12月 6日（火）午後３時から午後４時 

 

「杉二運動の日」の野球場活動公開が、全学年終了した報告されました。協議会委

員からは、「高学年は、種目決定から運営まで、子供たちが中心となって行い、とても

生き生きとしていた。」との感想がありました。また、「杉二音楽の日」について報告が

され、「感染対策がされ、学級ごとの実施は、とても参観しやすかった。」との感想があ

りました。 

協議事項では、学校関係者評価についてのスケジュールが提案され、承認されま

した。また、自立的・協働的な学校づくりプレゼンテーションにおいて、今年度は「杉二

の社会科副読本（みんなのすぎに）をつくる」ことが提案され、協議しました。協議会

委員から「担当者だけで作るのではなく、子供たちにも関わらせてほしい。」との意見

がありました。教員だけでなく、子供たちや運営協議会員、同窓会など、たくさんの方

の思いの詰まった「みんなのすぎに」の作成を、1月に提案する予定です。 


